



ET TOI, TU SERAS FORCÉ DE MENDIER POUR TES VIEUX JOURS?

Le gouvernement continue de s'en prendre à ta pension.

Au lieu d'investir, il la démolit jour après jour.
L'accès à la prépension a été rendu quasi impossible,
l'âge de départ à la pension porté à 67 ans...

Et maintenant, c'est le calcul de ta pension qui est visé.
Tu risques de subir une période de chômage ou d'aller
en prépension ? Alors le gouvernement va te sanctionner
en te réduisant encore le niveau de ta pension.
Sans exception pour ceux qui ont eu un métier pénible.

**Tu mérites une pension correcte afin de
te permettre de profiter de la vie pendant encore
quelques années et en bonne santé.**

Le gouvernement doit donc investir
au lieu d'épargner sur tes vieux jours.

Autrement et mieux, c'est possible!

FGTB
Centrale Générale
Ensemble, on est plus forts

www.accg.be